
くらしの相談担当者レポート

柳元ひろゆき

KABANETアドレス

ID:KABA
(半角大文字）

PW:2019
（半角数字）

Instagram facebook
くらしの相談検索システム

どこの地域でどのような
提案があるのか
検索可能です！

柳元ひろゆきSNS

田原市議会議員

No.4

支部活動

発行日：令和6年1月29日
発行所：トヨタ自動車労働組合
発行人：近藤 大輔
編集者：柳元 浩幸
印刷所：㈱トヨタエンタプライズ

【くらしの相談トーク開催】

11月14日～23日にかけて、工場内各食堂で 「くらしの相談トーク」 を開催しました。
延べ15回、122人の組合員さんと田原市について意見交換ができ、雑草問題、渋滞
問題等について、田原市の今の状況や課題を共有する事ができました。
初の試みで、ご家族とのくらしの相談トークも実施（リモート開催）し、貴重なご意見
も聞かせて頂く事ができました。

くらしの相談対応

県道2号線（下図赤線部）緑が浜3号
交差点付近の路面補修が完了しました

【ごあいさつ】
新しい年を迎え、皆様におかれましては益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。また、日頃からの活動に対してご
理解、ご協力を頂きまして感謝申し上げます。
今回のレポートでは、支部活動、くらしの相談対応、令和５年１２月議会での議会活動、田原市のトピックスに
ついてご報告いたしますのでご覧ください。

厚生センター出入口付近、中央分離帯の
雑草を除去してもらいました

厚生センター裏出口の雑草を除去してもらい
ました

田原市浦町下畑付近市道の歩道整備が
始まりました
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【
草
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り
後
】

補修前 補修後
除草前 除草後

除草前 除草後



議会活動

市内に駅を有する鉄道事業者に、運行に必
要な経費として、鉄道事業者運行維持助成
金（高騰する電気使用費）を補助する事が
決まりました

1車両当たり90千円（豊橋と按分）
30車両×90千円＝2,700千円

豊橋市：田原市＝78％：22％
（鉄道路線の営業距離で按分）

【設置目的】
子ども・子育て施策を推進する事により、次代の社会を担う子どもたちが
健やかに生まれ、育つことができるよう、こども基金を設置する

【基金の活用】

現状、地域福祉基金を活用して地域福祉、高齢者福祉及び児童福祉
分野について推進を図っている
それぞれの基金の活用目的をより明確にし、各施策の充実を図るもの

【活用例】

・子育て世帯の支援 ・教育、保育施策 ・障害児福祉施策 等
（18歳までを対象とした施策を想定）

こども基金設立

鉄道事業者電気価格高騰対策支援金事業

トピックス

再生可能エネルギー導入事業

2030年までに公共施設の50％に「太陽光発電設備＋蓄電池」の導入を目指します

【導入する公共施設の優先順位】
①改修及び修繕の予定がある施設、新設する施設
②消費電力が多く、二酸化炭素排出量の削減効果が大きい施設
③災害時の避難所に指定されている施設

ごみの分別区分変更について

令和7年度から、「もやせるごみ」と「生ごみ」に分別区分が変わります

【令和7年度から豊橋市とのごみ処理広域化を開始】
・「もやせるごみ」は、「豊橋市資源化センター」へ搬入
・「生ごみ」は、「豊橋市バイオマス利活用センター」へ搬入

「生ごみ」は、黄色いゴミ袋になります

水道使用量金が変わります

令和7年度から、使用水量料金と固定料金が変わります

使用水量料金（1ヵ月につき）

固定料金（1ヵ月につき）

現行料金のままでは国の補助金を受けられず、令和６年
以降は赤字決算が見込まれるため、改定が必要です
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